



Pièces	5 Pièces
Superficie	167 m²
Référence	V10002759
Prix	1 590 000 €

Spéracèdes

Maison à vendre (06530)

Bénéficiant d'une remarquable situation géographique sur La Baie de Cannes et Le Massif de l'Esterel, exceptionnelle villa traditionnelle bâtie en 2024 dans les règles de l'art et proposant des prestations luxueuses et très raffinées. La propriété de 167.63 m2 habitables s'articule autour de 5 pièces principales spacieuses et très lumineuses. Elle se complète par un double garage, une vaste terrasse, une terrasse d'été, un solarium et une piscine à débordement. Terrain clôturé et paysager de 1304 m2, au coeur d'un quartier très calme et résidentiel. Offre Unique, Véritable Coup de Coeur. Les ...

Wonderful location dominating the Bay of Cannes and The Esterel Hills for this new built provençale house (2024) presented in an exceptional condition with superb materials and organized around 5 main bright rooms. Annexes : Spacious terraces, solarium, double garage, parking and infinity pool. Enclosed land 1304 m2 nestled in a very peacefull area, at walking distance to the village. Be prepared to Fall in Love.

AGENCE DU PANORAMA

4, rue de l'Horloge - 06530 CABRIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

